



Morena politiza linchamiento de joven exasesor en Puebla, lamenta PAN

La fracción parlamentaria del Partido Acción Nacional (PAN) en la Cámara de Diputados exigió a legisladores del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), no politizar la tragedia ocurrida en Huauchinango, Puebla, donde un colaborador de una diputada federal fue linchado por pobladores que presuntamente lo confundieron con un secuestrador.



El coordinador Jorge Romero lamentó que cuando ese tipo de actos de barbarie ocurren en estados gobernados por la oposición, los morenistas hagan escarnio, y cuando se presentan en entidades que ellos gobiernan, no se exija justicia.

Consultado sobre el tema, el legislador mostró su molestia e incluso llamó "ridículos" a los congresistas federales que demandaron a la oposición no "politizar" el asunto que compete investigar y esclarecer al gobierno de Puebla, encabezado por el actual morenista y anteriormente militante del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Miguel Barbosa.

'Es una situación muy complicada y dolorosa', madre del joven linchado en Puebla

Todos los legisladores, sin importar su signo político, así como la población en su conjunto, debería sumarse a las demandas de justicia para la víctima y sus familiares, recalcó.

"Siempre cuando pasa algo en un gobierno que no es de ellos, entonces es exigir justicia, pero cuando pasa en alguno gobierno que ellos gobiernan, entonces es politizarlo. Entonces que no sean ridículos, en cualquiera de los supuestos estaríamos